

## Geld vom Freistaat für Projekte vor Ort

„Der Umbau der leerstehenden Gebäude der Schreinerei Herz zur Jugend-Kultur-Werkstatt Durach wird mit 819 000 Euro aus dem Kommunalinvestitionsprogramm gefördert.“ Das vermeldete der CSU-Fraktionsvorsitzende im Bayerischen Landtag und Kempfener Abgeordnete Thomas Kreuzer: „Damit findet auch der Verein Kulterbunt eine neue Heimat.“ Ein Großteil der Arbeit soll ehrenamtlich vollbracht werden. Zudem wird das Gemeindehaus „Haus des Gastes“ in Missen-Wilhams mit 85 500 Euro unterstützt. „Mit den Fördermitteln des Kommunalinvestitionsprogramms werden energetische Sanierungen, die Revitalisierung von Leerständen oder Maßnahmen zum Barriereabbau unterstützt“, erklärt Kreuzer. Dazu hat der Bund ein Sondervermögen in Höhe von 3,5 Milliarden Euro zur Förderung von Investitionen finanzschwacher Gemeinden und Gemeindeverbände in den Jahren 2015 bis 2018 eingerichtet. (az)